

Alles hat seine Zeit.

In grosser Trauer nehmen wir Abschied von meinem lieben Ehemann, unserem Vater, Schwiegervater, Opa, Bruder, Schwager

Markus von der Crone

29. Mai 1939 bis 16. August 2018

Sein Leben war geprägt von Fürsorge für Schule und Schüler. Er war gerne Lehrer.

Anfang 2018 hat er die Herausforderung seiner schweren Krebserkrankung angenommen und durfte nun in der Palliativstation Affoltern ruhig einschlafen.

Die vielen Beweise der Freundschaft und Wertschätzung haben ihn durch die letzten schwierigen Monate getragen.

Seine Familie war ihm wichtig, nun müssen wir ihn gehen lassen.

In Liebe:

Rösli von der Crone-Münch

Meret und Rémy von der Crone-Santschi

Olivia von der Crone

Noah von der Crone

Mattias von der Crone

Jörg und Bethli von der Crone-Gehri und Familien

Felix und Lynda von der Crone-Töwe und Familien

Verwandte und Freunde

Abschiedsgottesdienst in der Kirche Hedingen am Mittwoch, 29. August 2018, 14 Uhr, Urnenbeisetzung 13.30 Uhr im Familienkreis am Gemeinschaftsgrab

Markus wünschte sich anstelle von Blumenschmuck eine Spende an ONKO PLUS, 8050 Zürich (Postkonto 80-38332-6), IBAN CH27 0900 0000 8003 8332 6 oder an die Stiftung Spital Affoltern, Palliativstation, 8910 Affoltern a. A. (Postkonto 85-391373-1), IBAN CH44 0900 0000 8539 1373 1, Vermerk: im Andenken an Markus von der Crone.

Von beiden Institutionen wurde er überaus kompetent und einfühlsam betreut.

Traueradresse: Rösli von der Crone, Arnistrase 3, 8908 Hedingen